

DECLARACION PARA EL ACTO DEL PALACIO

los jóvenes
junto a la
clase obrera
y el pueblo.



28 de agosto

20.30 hs.

PALACIO
PENAROL

ñeros:

go de 11 años, luego de 11 largos
estamos aquí reunidos nuevamente
**JUNTO A LA CLASE OBRERA Y
PUEBLO, POR UN FUTURO MEJOR
nuestra Patria.**

ro si hoy estamos nuevamente aquí
que no sólo lo hemos deseado pro-
nente, **SINO QUE HEMOS LUCHA-
BRAZO PARTIDO PARA ELLO,**
edir riesgos ni sacrificios.

estamos transitando los últimos tramos
go camino que recorrimos junto a
nuestro Pueblo y que nos llevará el
mo 25 de noviembre a la terminación
dictadura.

este camino que no es otro que el cami-
la libertad, estuvo preñado de dificul-
y horrores, pero **TAMBIEN DE MILES
LES DE HISTORIAS DE HEROISMO,
DE HEROISMO PUESTO SIEMPRE
SERVICIO DE UNA CAUSA Y UNA
A JUSTAS.**

os jóvenes hemos estado decididamen-
lado de la clase obrera en la histórica
a General de 1973, que fue convoca-
r la **CONVENCION NACIONAL DE
BAJADORES,** como respuesta al
dictatorial. Las fábricas, las aulas, los
B montevideanos y el interior del país,
nvirtieron desde entonces, con aquel
no heroico, que hirió de muerte a la
ura naciente, en los firmes bastiones
lucha resistente.

de combate gris, que algunos no qui-
reconocer, que costó que más de
900 patriotas, gran parte de ellos jóve-
basaran por las cárceles y sufrieran
torturas, que costó cientos de
y desaparecidos, que costó que
de miles de patriotas fueran arroja-
llo, que costó persecución promo-

vió la quiebra del inmovilismo político en
1978 y se plasmó en el histórico triunfo del
Plebiscito de 1980, donde el Pueblo gritó
**NO A LA DICTADURA, NO AL CAPITAL
FINANCIERO, NO AL IMPERIALISMO,**
quebrando el intento de institucionaliza-
ción del fascismo.

Más tarde en noviembre de 1982, más
del 95% de la juventud uruguaya hizo su
opción por las fuerzas democráticas, derro-
tando a los conciliadores y entreguistas y a
los planes del fascismo y el imperialismo de
dividir a toda la oposición. Más de 80.000
votos en blanco, emergentes de la lucha y la
propaganda clandestinas, expresaron en
aquel momento la imposibilidad de quitar
de la escena nacional a nuestro **FRENTE
AMPLIO.**

El **PRIMERO DE MAYO** de 1983, la
irrupción de las grandes masas, se hizo a
través de la puerta gloriosa de la clase
obrero, columna vertebral de la resistencia
e impulsora de un nuevo Uruguay. En ese
PRIMERO DE MAYO, se sintetizó la esfor-
zada lucha de las nuevas generaciones de
jóvenes trabajadores que con honor y alti-
vez supieron levantar las banderas mancha-
das de sangre, pero siempre izadas de
UNIDAD, SOLIDARIDAD Y LUCHA y
unirlas lúcidamente a las de **LIBERTAD,
TRABAJO, SALARIO Y AMNISTIA.**

El 27 de junio de 1983, cuando el jerar-
ca de turno anunciaba que no habrían más
manifestaciones callejeras, los jóvenes, de-
safiando el terror manifestamos nuestro re-
pudio al régimen en pleno 18 de Julio Y
**DESDE ENTONCES NADIE NOS PUDO
SACAR DE LA CALLE.**

Y el 25 de agosto el agudo sonar de las
cacerolas de todo el Pueblo, rompiendo los
tímpanos de los tiranos marcó una nueva
y creativa modalidad de la lucha unitaria.

También los estudiantes mantuvieron firme adhesión a la lucha del Pueblo por la democracia y a través de los paros y huelgas de agosto y setiembre de 1983 se expresaron en forma contundente contra el fascismo en la Enseñanza. En la histórica semana de setiembre levantaron ante las grandes masas sus exigencias por UNA ENSEÑANZA DEMOCRÁTICA Y POPULAR, de cara a las mejores tradiciones varelianas y de la Reforma de Córdoba. Pero además supieron plasmar en la vida misma, la querida consigna acuñada en las luchas de 1958 y matizada ya definitivamente en la conciencia histórica de nuestro Pueblo de "OBRE-ROS Y ESTUDIANTES, UNIDOS Y ADELANTE".

El 9 de noviembre los trabajadores, los estudiantes y el Pueblo en la calle, rompieron toda expectativa, quebraron las tendencias al inmovilismo y demostraron que sólo mediante la lucha decidida se arrancarían mayores espacios al régimen.

En el recordado 27 de noviembre de 1983, más de 400.000 personas reunidas junto al Obelisco a los Constituyentes, fueron la expresión combativa de la concertación nacional y sellando el espíritu de las luchas venideras, gritaron **A LOS SORDOS QUE NO QUIEREN OIR, QUE EL PUEBLO ASPIRA A UNA AUTÉNTICA DEMOCRACIA SIN NINGUN TIPO DE EXCLUSIONES.**

COMPAÑEROS:

Podemos decir que las luchas de 1983, estuvieron signadas por la derrota de aquellas posiciones conciliadoras, de aquellas posiciones entreguistas, de aquellas posiciones que propugnaban los acuerdos de espaldas al Pueblo.

COMPAÑEROS:

Largo sería destacar hoy el proceso de las luchas de 1984; sólo recordaremos el **PARO GENERAL** del 18 de enero, donde con el mejor espíritu del Obelisco, los trabajadores levantaron las más sentidas reivindicaciones de todo el Pueblo, recordaremos el gran **PRIMERO DE MAYO** de carácter programático, y recordaremos el 27 de junio,

la más elevada expresión de lucha concertada de nuestro Pueblo.

Todas estas luchas, los jóvenes las conocemos y en buena parte de ellas hemos sido los forjadores. Así ha quedado claro el papel de la juventud en el restablecimiento y enriquecimiento de todo el sistema de organizaciones populares.

COMPAÑEROS:

Debemos preguntarnos hoy qué fuego ardía en el corazón de los jóvenes, qué poderosa fuerza impulsó el valor con que se enfrentó tanta represión. Y aquí compañeros, aquí tenemos que decir **QUE LOS JÓVENES HEMOS SIDO EDUCADOS EN UN CONJUNTO DE PRINCIPIOS QUE SON GUIA PERMANENTE DE NUESTRA ACCION.**

Los jóvenes hemos sido educados en el ejemplo de la gloriosa Revolución de Octubre de 1917 partera del nuevo tiempo, luz y guía en la época histórica de tránsito del capitalismo al socialismo.

Los jóvenes hemos sido educados en las mejores tradiciones del ideario artiguista, sabiendo que podremos estar seguros de la victoria, si nos unimos, sabiendo que todo tirano tiembla ante el paso majestuoso de los hombres libres, sabiendo que la autoridad de los gobernantes emana del Pueblo y cesa ante su presencia soberana, sabiendo que debemos luchar contra las oligarquías de turno hasta alcanzar la completa victoria sobre ellas.

Los jóvenes hemos sido educados en los más sólidos principios de la lucha por la democracia y contra el fascismo. Asumimos con honor el elevado ejemplo de los 20 millones de soviéticos, en su gran mayoría jóvenes, de los 20 millones de soviéticos, compañeros, que dieron su vida para salvar a la Humanidad de la bestia parda, del nazi-fascismo que pretendió hacer marchar hacia atrás las ruedas de la Historia, y hundir a la humanidad toda, nuevamente en la época medieval. Con este ejemplo, compañeros, los jóvenes hemos defendido las instituciones democráticas cuando

éstas estaban en peligro o eran arrasadas. Así los jóvenes lucharon contra la dictadura de Terra, así los jóvenes combatieron y murieron como LIBER ARCE y tantos otros cuando el pachecato contestaba con represión a los justos reclamos populares.

Los jóvenes hemos sido educados en el más firme internacionalismo. Sangre joven uruguaya fue derramada en tierras de España, cuando el ensayo fascista se aprestaba a hundir a la República Española. Los jóvenes uruguayos en mil demostraciones callejeras fuimos militantemente solidarios, cuando la Revolución antimperialista y agraria, llegó a América con rostro barbudo y desde las sierras cubanas iluminó a todo el continente. Así aprendimos a querer la entrañable figura del "Che" Guevara y su sonrisa inmortal se transforma en el gran símbolo de nuestra alegría revolucionaria. Así también fuimos combatientemente solidarios con el Viet Nam heroico, con el Viet Nam de Ho Chi Mihn, quien llevó la Revolución al Asia milenaria y nos enseñó a vencer al enemigo paso a paso. Así fuimos solidarios con la Nicaragua Sandinista, en cuyas tierras cayeron héroes de talla continental como el Meme Altesor y Alberto Alpuin. Así ayudamos a defender las fronteras de Angola, que puso proa al socialismo y construye su nueva sociedad, a pesar de los embates de las bestias racistas sudfricanas. Así somos solidarios con las luchas del Pueblo Salvadoreño, así saludamos las conquistas de la nueva Bolivia y apreciamos los avances democráticos en Argentina y Brasil. Así reafirmamos los lazos de amistad con las fuerzas democráticas chilenas, que se baten a sangre y fuego contra el fascista, contra el corrupto, contra el mil veces podrido Pinochet, que asesina a su Pueblo, para regalar Chile al gran capital yanki.

COMPANEROS:

Los jóvenes hemos sido educados en el antimperialismo.

Recordamos a Rolán Rojas escupiendo el rostro de Dean Rusk, agente yanki, agente-del capital financiero, y también hoy elevamos nuestra denuncia contra aquellos

que desde Washington, pretenden mansillar la soberanía de los Pueblos Latinoamericanos y abortar su lucha por la liberación nacional.

Los jóvenes hemos sido educados en la lucha por la paz, y denunciarnos hoy todos los intentos del complejo militar industrial, que con el rostro asqueroso de Reagan al frente, colocan misiles a diestra y siniestra, apuntando no sólo contra Europa Oriental, sino dirigiendo su ataque a la Humanidad toda.

Sin embargo aplaudimos la firme actitud de lucha por imponer la PAZ del Pueblo Soviético y el compromiso de su gobierno de no ser los primeros en desatar la hecatombe nuclear.

COMPANEROS:

Hemos sido educados por nuestros mayores, y hemos sido educados en el cariño y el respeto a quienes han dado y dan su vida por la causa de la Revolución.

Hemos sido valioso auxiliar y reserva de los mejores hombres de la clase obrera y el Pueblo.

Hemos sido junto a nuestros mayores, una sola fuerza, en la cárcel, el exilio y la clandestinidad. Somos hoy una sola fuerza en la legalidad o en la ilegalidad. Hemos sido y somos fieles a la línea justa que nos trazan nuestros mayores. Y esa línea, compañeros, tiene un eje: las grandes masas de la juventud y el Pueblo. Allí donde había masa supimos estar, y allí donde estuvimos, siempre hubo lucha de cara a las masas. Por eso, estando en el corazón mismo de las masas y el Pueblo es que nos transformamos en una fuerza indoblegable, y a pesar de todo, **NADIE NOS PUDO QUITAR DE LA ESCENA.**

POR TODO ESTO, COMPANEROS, ES QUE HOY ESTAMOS AQUI, porque no nos hemos apartado ni un ápice, de aquellos principios en los cuales fuimos educados.

Por todo esto, porque fuimos y somos fieles a los mejores principios revolucionarios, es que estamos hoy aquí, es que somos

una fuerza real y tangible **PARA ASOMBRO DE ALGUNOS Y ALEGRÍA DE MAS. NADA NOS FUE REGALADO, TODO LO HEMOS SABIDO CONQUISTAR.**

COMPAÑEROS:

Se ha dicho bien, que se nos persigue por nuestra lucidez unitaria.

Es que siempre hemos estado junto a nuestros mayores, en el duro y complejo, pero fértil camino de la unidad del Pueblo; en la construcción de la unidad de la izquierda sin exclusiones a principios de la década del 60, aportando fuerza juvenil al proceso unitario que culminó en 1966 con la consolidación de la central única de trabajadores, la gloriosa C.N.T.; desarrollando la unidad de las fuerzas estudiantiles y transformando a la FEUU en un firme aliado de la clase obrera; ayudando a crear la combativa FES de los estudiantes secundarios y la valiosa CGEUTU, aún bajo la dureza del fascismo; contribuyendo denodadamente a esa alternativa de poder para el Pueblo que es el **FRENTE AMPLIO**, crisol donde se funde lo mejor de la Patria. Así podemos sentarnos en la misma mesa frenteamplista, con jóvenes de diversas tendencias, con jóvenes cristianos, con jóvenes de origen blanco o colorado, con jóvenes independientes.

Así defendimos durante esta década de oscurantismo, al **FRENTE AMPLIO** de todo intento de hundirlo en las tinieblas del olvido, cuando en 1977 se llegó a decir que el Uruguay de entonces se resumía en tres palabras: destierro, encierro, y entierro, y se elaboraban las tesis liquidacionistas de la unidad política del Pueblo. Así durante estos negros años echamos las bases de cientos de Comités del **FRENTE AMPLIO**, en los barrios, en empresas, en centros de estudio, en el interior del país, que florecen hoy con renovados bríos y cuentan con una combativa juventud que los llena de dinamismo y alegría. Miles de jóvenes se incorporaron al combate luego de aprender a pintar en los muros de todo el país, el entrañable nombre del **GENERAL DEL PUE-**

BLO, LIBER SEREGNI, reclamando su libertad, cuando hacerlo significaba arriesgar la vida.

Así nunca caímos en el antimilitarismo vulgar y aprendimos a reconocer el papel de quienes como Seregni o Licandro, defendieron con honor el uniforme artiguista, sabiendo que desde las entrañas mismas del ejército colonial, salió la savia patriótica que abatió al usurpador español en nuestra tierra.

PODEMOS DECIR HOY CON ORGULLO, QUE NO SOMOS FRENTEAMPLISTAS DE 1984 NI DE 1971, SOMOS FRENTEAMPLISTAS DE SIEMPRE.

Pero además compañeros, somos la fuerza que lucha por la unidad de toda la juventud uruguaya, desde el seno mismo de todo el sistema de organizaciones populares. Los jóvenes participamos en la construcción, junto con otras fuerzas, del Grupo de Convergencia Democrática en Uruguay, que echó las raíces para que hoy el Pueblo tenga ese valioso instrumento que es la concertación, y estamos en todos los ámbitos unitarios de la lucha popular, desarrollando y afianzando el gran frente opositor, la concertación de todas las fuerzas políticas y sociales.

Así saludamos hoy desde esta tribuna a toda la juventud uruguaya, saludamos particularmente a todas las juventudes hermanas frenteamplistas.

Saludamos a Juan Raúl Ferreira, a los jóvenes de la Corriente Popular Nacionalista y a lo más combativo y unitario de los jóvenes nacionalistas.

Saludamos a Manuel Flores Silva y a lo mejor de la juventud batllista, saludamos a los jóvenes cívicos, y a los jóvenes sin Partido.

Saludamos a todos aquellos con quienes codo a codo, en la calle, desafiamos la represión en aras de un nuevo Uruguay.

Y llamamos ardorosamente a todos los jóvenes de los Partidos Tradicionales a golpear a los sectores reaccionarios y de derecha, de sus Partidos y a incorporarse activamente a la lucha de lo mejor de toda la

entud uruguaya, porque la juventud es el futuro, y el futuro habremos de construirlo TODOS JUNTOS.

COMPAÑEROS:

El presente político nos muestra una realidad compleja, pero no por ello deja de estar cargada de esperanza, esperanza que se basa en nuestra plena confianza en las grandes masas populares y fundamentalmente en su lucha.

El Gral. Líber Seregni con gran lucidez política levantó la consigna de **concertación** de todas las fuerzas políticas y sociales, una gran **CONCERTACION QUE UNE A TODOS LOS ORIENTALES HONESTOS.**

El Frente Amplio marcó claramente la necesidad de la **movilización** de las grandes masas del Pueblo, para arrancar espacios, para obtener valiosas conquistas, para expresar de modo contundente pero pacífico, sus reivindicaciones más sentidas.

Y en ese marco compañeros, en ese marco, con el Pueblo concertado y movilizado es que el **FRENTE AMPLIO**, arrancando su legalidad pudo sentarse, luego de 11 años de persecución, sacrificio y dolor, pudo sentarse a la mesa de negociaciones con las Fuerzas Armadas, no para dejar ninguna prenda colgada del apero, sino para encontrar la mejor salida a la presente situación.

Los acuerdos del Club Naval posibilitaron avances trascendentes y festejados por nuestro Pueblo. **SON EL PUNTO DE APOYO PARA NUEVAS CONQUISTAS.** Pero compañeros, **NO SEREMOS NOSOTROS LOS ABOGADOS DEL ACUERDO.**

La juventud lucha por una auténtica democracia sin exclusiones y no podrá haber una auténtica democracia, si no barremos con las medidas transitorias que mantienen presos a dignos patriotas, que mantienen a hombres y partidos proscriptos, que son la espina envenenada clavada en las carnes de la nueva situación, que pretenden legarnos los sectores continuistas.

Así como los trabajadores resistieron primero, utilizaron luego, desbordaron

posteriormente y tiraron hoy al basurero de la Historia la Ley de Asociaciones Profesionales, así compañeros, el Pueblo y los jóvenes **BARREREMOS CON LAS DISPOSICIONES TRANSITORIAS LESIVAS DE LAS MEJORES TRADICIONES DEMOCRATICAS Y CIVILISTAS DE NUESTRA PATRIA.**

Por eso compañeros, decimos que no estamos **NI** con la conciliación, que manifiesta que todo podrá quedar como está, **NI** con la irresponsabilidad y el aventurerismo, de quienes fuera del marco concertante pretenden erigirse en jueces sin haber ofrecido alternativas válidas.

COMPAÑEROS:

Nuestra lucha de hoy es la de todos estos años, nuestra lucha de hoy es por una **AMNISTIA GENERAL, IRRESTRICTA E INMEDIATA**, que libere a los diputados frenteamplistas **JAIME PEREZ** y **VLADIMIR TURLANSKY**, que libere a **RAUL SENDIC**, que libere a los jóvenes **JORGE MAZZAROVICH** y **LEON LEV**, héroes de la Patria, que libere absolutamente **A TODOS LOS PRESOS POLITICOS.**

POR ESTO HOY GRITAMOS BIEN FUERTE:

LIBERAR, LIBERAR, A LOS PRESOS POR LUCHAR.

Nuestra lucha de hoy es por que puedan retornar al país todos los exiliados. **EXIGIMOS QUE SE GENEREN LAS CONDICIONES PARA EL RETORNO DE RODNEY ARISMENDI**, parlamentario, destacada personalidad reconocida en el mundo entero, luchador por la causa de la clase obrera y el Pueblo.

El diario caganachero, lacayo de los yanquis, se regocijó señalando alguna vez que Rodney Arismendi jamás volvería vivo a nuestro país.

NOSOTROS DECIMOS QUE RODNEY ARISMENDI, VOLVERA VIVO, VOLVERA PRONTO Y VOLVERA A OCUPAR UN PUESTO DE LUCHA JUNTO A SU PUEBLO.

Nuestra lucha de hoy es la de todos es-

tos años, por el reencuentro de todos, por el reencuentro de la familia, por la aparición con vida de los desaparecidos, y nosotros decimos: **NO HABRA PAZ EN EL URUGUAY, SI NO HAY REENCUENTRO DE TODOS LOS ORIENTALES.**

Nuestra lucha de hoy es la de todos estos años, nuestra lucha de hoy es por la desproscripción total de hombres y partidos, posibilitando el libre ejercicio de todas las libertades democráticas.

Por eso hoy exigimos, la desproscripción y la libertad de Wilson Ferreira Aldunate, **POR ESO HOY GRITAMOS BIEN FUERTE:**

**AHORA, AHORA, AHORA ESTA A LA VISTA
HAY QUE DESPROSCRIBIR A TODOS LOS FRENTISTAS.**

COMPAÑEROS:

Los jóvenes sabemos que hoy el país no se divide entre acuerdistas y no acuerdistas. El país ha estado dividido solamente entre la tiranía por un lado y las fuerzas democráticas por otro. **Y SABEMOS QUE ESTE PUEBLO NACIO PARA DERROTAR A TODOS LOS TIRANOS.**

COMPAÑEROS:

En estos días se ha planteado por parte de algunos sectores la necesidad de ir nuevamente a elecciones nacionales en noviembre de 1985. Hoy debemos decir que la juventud uruguaya promoverá toda fórmula que apunte a mejorar y garantizar el tránsito efectivo hacia una democracia auténtica, pero que lo hará sin ningún tipo de demagogia electorera en el único ámbito natural para este tipo de planteos, lo hará en el ámbito de la más amplia concertación, pues sabemos que nadie por sí sólo puede llevar a rastras a toda la oposición.

COMPAÑEROS:

El Uruguay que salga de las ruinas de la dictadura, no podrá volver a ser el viejo Uruguay de antes de 1973.

Quienes murieron, quienes fueron presos y torturados, quienes lucharon en el

exilio y la ilegalidad, lo hicieron **POR UN PUEBLO MEJOR**, lo hicieron por un Uruguay nuevo.

En el nuevo Uruguay habrá que resolver, junto a los problemas de la libertad y la democracia, el tema del PAN, del **TRABAJO**, de la **ECONOMIA**.

Si compañeros, se trata de reconstruir la economía contra la dependencia y el atraso, contra el imperio saqueador, contra el capital financiero extranjero y los grandes latifundistas. Se trata de cortar definitivamente todo lazo de dependencia con el imperialismo yanqui y sus agentes, con el Fondo Monetario y con el BID y su ingerencia.

El país se habrá de levantar fundamentalmente con el protagonismo y la participación activa de la clase obrera y las grandes masas populares en la búsqueda de los destinos nacionales, **EL PAIS SE HABRA DE LEVANTAR CON TRABAJO, PERO NO CON TRABAJO PARA ALIMENTAR A LOS PARASITOS QUE VIVEN A EXPENSAS DE OTROS.**

El país se habrá de levantar si se atienden las necesidades de los distintos sectores sociales.

Se trata de que haya salarios dignos y plena ocupación, se trata de que haya soluciones para los jóvenes del interior del país, se trata de que haya soluciones para la enseñanza, para la salud, para la vivienda.

No queremos ningún tipo de postergación para los reclamos justos de la juventud uruguaya.

**QUEREMOS TRABAJO
QUEREMOS SALARIOS DIGNOS
QUEREMOS VIVIENDA Y SALUD POPULARES
QUEREMOS ACABAR HASTA SUS RAICES CON LA INTERVENCION EN LA ENSEÑANZA
QUEREMOS IGUALES POSIBILIDADES PARA LOS JOVENES DEL INTERIOR QUE PARA LOS DE LA CAPITAL**

**QUEREMOS MEDIDAS DE REFOR-
MA AGRARIA
QUEREMOS NACIONALIZAR LA
BANCA
QUEREMOS PODER FORMAS NUE-
STRAS FAMILIAS**

COMPAÑEROS:

Es para alcanzar ese nuevo Uruguay que el 25 de noviembre, los jóvenes vamos a luchar con la ignominia votando a nuestro **FRENTE AMPLIO**, llevando al Frente Amplio al gobierno. Es para alcanzar ese nuevo Uruguay, que apoyamos decididamente la candidatura del **Prof. Crottogini** a la Presidencia de la República. El **Dr. Crottogini** ha sido y es un fiel representante de la lucha popular, es un universitario que ha dedicado su vida a la causa del Pueblo, y ha ocupado con dignidad durante todos estos años el puesto de lucha frenteamplista. Es para alcanzar ese nuevo Uruguay, que apoyamos en forma decidida la candidatura de **JOSE DELIA**, del querido Pepe a la Vice Presidencia de la República, lúcido representante de la construcción de la unidad de la clase obrera uruguaya y combatiente fervoroso por la causa de la democracia y la liberación. Es para alcanzar ese nuevo Uruguay que apoyamos la candidatura del **Arquitecto Arana** a la Intendencia de Montevideo, fiel representante de la intelectualidad avanzada y defensor de las instituciones de-

mocráticas.

Y no nos olvidamos, compañeros, no nos olvidamos de nuestros queridos y entrañables líderes, el **Gral. Liber Seregni**, **GENERAL DEL PUEBLO**, y del **DR. Hugo Villar**, **QUIENES DESDE LA CARCEL Y EL EXILIO MANTUVIERON VIVA LA LLAMA FRENTEAMPLISTA ARDIENDO EN EL CORAZON DE TODOS LOS ORIENTALES QUE EN EL PAIS O EN EL EXTERIOR**, luchamos por mantener la organización y el combate del Frente Amplio.

Su ejemplo y su responsabilidad patriótica en esta hora decisiva de la vida política nacional, son hoy reconocidos por todos los jóvenes uruguayos.

POR ULTIMO COMPAÑEROS:

Algunas reflexiones

¿Cuál es la juventud que ha juramentado que el **FASCISMO NO PASARA?**

¿Cuál es la juventud más asesinada, torturada, exiliada y perseguida?

¿Cuál es la juventud que lucha por el restablecimiento de la democracia sin ningún tipo de tutelaje?

¿Cuál es la juventud que lucha por una Patria sin explotados ni explotadores?

¿Cuál es la juventud de la resistencia?

COMPAÑEROS:

¿CUAL ES LA JUVENTUD?

A ESA JUVENTUD SALUD.